



POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

Otorga HR Ratings su calificación más alta a las finanzas del Municipio de Aguascalientes

- Tiene nivel AAA con Perspectiva Estable, junto con el Municipio de San Pedro Garza García en Nuevo León
- Agradecen la confianza de los contribuyentes, expresada en el pago oportuno de los impuestos

Aguascalientes, Ags. - Por segundo año consecutivo, la compañía calificador de valores HR Ratings otorgó al Municipio de Aguascalientes su máxima calificación, el nivel AAA con perspectiva estable, que solamente dos municipios de México la tienen: Aguascalientes y San Pedro Garza García en Nuevo León. Con ello, nuestro municipio se consolida como un ejemplo a seguir por el manejo de sus finanzas y como una de las mejores ciudades del país para invertir y hacer negocios.

Con ello la actual administración municipal se convierte en la primera de nuestro municipio que alcanza la máxima calificación financiera por segundo año consecutivo, que no ha solicitado nuevos créditos ni incrementado los impuestos y que liquidó la deuda pública contraída por anteriores administraciones, informó la Secretaría de Finanzas del Ayuntamiento.

En su mensaje, agradece a los contribuyentes la confianza manifestada en el pago oportuno de sus contribuciones.